REALIZA

Realiza... re-realiza Realiza... re-realiza

Viento amenaza apagar la fogata Realiza... re-realiza

No había dulces al romper la piñata Realiza... re-realiz<u>a</u>

Instinto al corazón se revela Realiza... re-realiza

A veces el pensamiento ya no es realidad es una creación de la sociedad bueno es malo y malo es bueno sin saber porque en la costumbre se enredo la ignorancia. La culpa seduce sueños suicidas visión y talentos ignorados intentando alcanzar una identidad que solo nos aleja de la felicidad. Aquí todo es actuado, el miedo al silencio acepta sin haber preguntado. Imposible misma identidad cada alma diferente época; el subconsciente ya no escucha lo que somos inyectaron miedo a morir por lo que somos unos se tiran por la ventana otros se asoman, la calentamiento global afecta cromosomas.

Cuando abro las puertas de la percepción veo el infinito estrechándose entre el viento y la ironía, no queda nada, todo se va, lo que disgustaba ya no disgusta.

Cada paso en el cemento va cociendo el uniforme del renacimiento ruleta de vida y muerte no para, la compasión de clara la convirtió en santa clara.

En esta vida pagó el karma de otras vidas, el de esta vida lo pago en próximas vidas.

Saltando a un infinito vacío entre lo que era y lo que es, en el espejo del hoy se proyectó aquel después.

Unos nacen y después mueren...

ya nosotros vivimos al revés, y es que en este cuerpo solo una vez ni la dieta asegura la vejez